

# 小・沢小だより

令和 5年 9月1日  
第 9 号  
豊橋市立小沢小学校



## 2学期スタート!



長い夏休みが終わり、2学期がスタートし、学校に元気な子どもたちの声が戻ってきました。2学期には子どもたちが楽しみにしている行事がたくさん控えています。これまで、行事内容の見直しを余儀なくされ、予定通り行えないこともありましたが、今年度はできる限り子どもたちにとって充実した教育活動が行えるよう、これまでと同様にコロナウィルス感染症予防や熱中症対策などにも努めてまいります。今後とも、ご理解ご協力のほどよろしくお願い致します。

体育館での始業式



教室にて 後期の教科書を配付

## 9月9日(土)は「小沢を味わう会(小島梨)」

今年も、梨の皮を自分でむいて、小島梨をおいしくいただく会を実施します。食べやすいようにむくのもよし、つなげて長くむけるか挑戦するもよし、切り方を工夫するもよし、ふるさと小沢のよさを実感してもらいたいと思います。同時に、刃物を扱う難しさや安全面への配慮も身につける機会になればと考えています。保護者の皆様もお子様を見守りながら、一緒に楽しんでご参加ください。



## いきいきの森の整備が進んでいます!

7月中の農業委員さんの環境整備後、安江さん(庭安江)による池の工事が始まりました。森の整備は今後も続き、児童、教職員が手がけたり、保護者のみなさまにもご協力いただいたりしながら完成へと向かっていきます。

### 今後の予定<9月から11月の間に実施>

～いきいきの森の完成に向けて～

- 小径にウッドチップを敷きつめる。
- 竹のドーム、ビートルベッドを作成する。
- いきいきの森の入口にゲートを設置する。
- 樹木や花苗を植える。



池の周りに石を施していきます。